



Sacapuntas

POR REDUCCIÓN DE MINISTROS



LORETTA
ORTIZ AHLF

Una invitada de lujo tuvo el foro sobre la reforma al Poder Judicial, organizado en Mérida, Yucatán este fin de semana. La Ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, **Loretta Ortiz Ahlf**, se posicionó a favor de aprobar una elección directa de ministros, jueces y magistrados, como propone el presidente **López Obrador**; así como por la reducción de integrantes de la Corte, para pasar de 11 a nueve; y también una disminución de tiempo en el cargo.



JOSÉ MEDINA
MORA

PIDEN
RESPECTO
AL VOTO

La Coparmex, que preside **José Medina Mora**, reiteró su preocupación por la sobrerrepresentación de diputados, aprobada por el INE. Consideró que la votación dividida es una muestra clara de que debe respetarse la voluntad del electorado, porque solo así podremos avanzar hacia un México más justo y democrático.



ALEJANDRO
MORENO

DIVISIONES
EN EL PRI

Nos hacen saber que **Alejandro Moreno Cárdenas** mantiene su distancia con **Manlio Fabio Beltrones**. Declaró que el sonorenses no puede hablar a nombre del grupo parlamentario del PRI en el Senado porque no pertenece a esa bancada. Ayer, **Alito** recogió su credencial como senador y sostuvo que son 15 los integrantes de la bancada priista.



RAMIRO
ROBLEDO

SE TENSAN
RELACIONES

Donde hay que estar pendientes hoy es entornando a San Lázaro. La Asociación Nacional de Magistrados y Jueces del Poder Judicial fijará su postura sobre el Comité de Diálogo en el contexto de la Reforma Judicial. Marchan para notificar a la Comisión de Puntos Constitucionales, que preside **Ramiro Robledo**, que entra en funciones dicho comité.



RUBÉN ROCHA
MOYA

SE DEFIENDE

Férrea defensa de su gobierno en Sinaloa hizo **Rubén Rocha Moya**, tras las críticas por el pésimo manejo del caso **Mayo Zambada** y el asesinato de **Melesio Cuén**. Ante **AMLO** y **Claudia Sheinbaum**, quiso lavarse la cara y dijo que en Sinaloa se gobierna con la integridad y honorabilidad que les ha enseñado el presidente **López Obrador**.



LAURA
VELÁZQUEZ

TRABAJAN
POR CHALCO

Unos mil elementos de los tres órdenes de gobierno trabajan a marchas forzadas en Chalco. **Laura Velázquez**, titular de Protección Civil, informó que se han efectuado 19 reuniones para atender la emergencia, con ayuda de 67 vehículos, tres plantas potabilizadoras, 90 equipos, cinco bombas y otra maquinaria especializada.



PABLO
VÁZQUEZ

GUIDAN A LOS
ESTUDIANTES

Importante despliegue realiza la Secretaría de Seguridad de la CDMX, al mando de **Pablo Vázquez**. Para vigilar el regreso a clases montan hoy un operativo con 13 mil policías, quienes resguardarán la integridad física y patrimonial de estudiantes, docentes y padres de familia, y agilizarán la movilidad en zonas escolares.